

日本共産党 えんどう久子市議が質問

# 年金は下がる消費税は上がる

マイナスばかり

## 年金受給者4万人

「年金は昨年10月分に続きこの4月、さらに来年4月に計2・5%引き下げになる」と、年金引下げの影響について質問。「別府市の年金受給者はおよそ4万人。国民年金を40年間納めた場合の受給額は、昨年9月までの月6万5541から来年4月には64000円になり1541円の引き下げ」と答弁。

2014年度の消費税增收分5兆円のうち社会保障の充実に充てられるのは1割の5千億円だけ。9割は予算の置き換えにすぎない。  
②市の負担も1億1500万増えた。③財政再建どころか、景気対策の名で国も地方も借金が増えた」と、3つの点で消費税増税のマイナス影響について批判しました。

猿渡（えんどう）久子市議は、3月17日の市議会一般質問で「年金引下げのなか高齢者の暮らしを守るために施策について」質問。  
えんどう市議は「4月からの消費税8%への増税に日本共産党は対案を示し一貫して反対してきた。①消費税増税分は社会保障にと言つてきたが、社会保障は改悪や負担増ばかり。

2014年度の消費税增收分5兆円のうち社会保障の充実に充てられるのは1割の5千億円だけ。9割は予算の置き換えにすぎない。  
②市の負担も1億1500万増えた。③財政再建どころか、景気対策の名で国も地方も借金が増えた」と、3つの点で消費税増税のマイナス影響について批判しました。

## 介護保険も改悪

えんどう久子市議は、介護保険の改悪で要支援の高齢者への訪問介護と通所介護が市町村に丸投げされようとしていることについて、高齢者のみなさんの不安の声を紹介して質問。

市は「通所介護は既存の事業所に委託。訪問介護は、専門的な介護従事者による身体介護とNPO等による生活支援に区分し、3年をめどに人材確保に努めたい」と答弁。

えんどう市議は「ボランティアも可能となり、専門性に疑問。認知症の方もあり、細切れの支援では生活全体を視野に入れた援助はできない。今と同質のサービスを提供すれば介護事業所は減収になる仕組みだ」と問題点を指摘。介護スタッフの待遇改善も求めました。

市は「人材確保は可能と考えている」と答弁しましたが、「今でも人材確保が難しい」というのが、関係者の共通の声です。



別府市議会HPで本会議の録画をご覧いただけます。日本共産党別府市議団やえんどう久子のHPもご覧下さい。

日本共産党 別府市議団  
げんきニュース

発行責任者 平野文活  
別府市石垣西8-2-31  
TEL0977-22-6576

No.599  
2014.4.16.  
TEL・FAX 平野文活21-6749・えんどう久子25-7630

えんど久子市議

3月市議会で求める

# 特養老人ホーム増設を

猿渡（えんど）久子市  
議は、特別養護老人ホー  
ムの待機者について質問  
し、増設を求めました。

H25年6月現在で  
297名の入所申込みが  
あり、すぐに入所したい  
方は91名。297名の  
うち要介護3・4・5の  
方は212名、

そのうち在宅の  
方は44名。6  
期計画で特養老

猿渡（えんど）久子市  
議は1年後に行われる介  
護保険料の改定について  
質問。

「H24年度には40%  
を超える増額だったが、  
この2年間黒字で基金が  
1億9300万となり、  
仮に特養を増設したとし  
ても、27年度からの第  
6期で介護保険料は大幅  
に上がることにはつなが  
ない。消費税増税に伴  
い、第6期では国が負担  
割合を増やし、低所得者  
の保険料軽減を実施する  
ことが予定されている。  
別府市では45%の1万  
6000名の方がこの軽  
減措置を受けられる見込  
みとなっている」と答弁

ささらに、えんど久子市  
議は1年後に行われる介  
護保険料の改定について  
質問。

「H24年度には40%  
を超える増額だったが、  
この2年間黒字で基金が  
1億9300万となり、  
仮に特養を増設したとし  
ても、27年度からの第  
6期で介護保険料は大幅  
に上がることにはつなが  
ない。消費税増税に伴  
い、第6期では国が負担  
割合を増やし、低所得者  
の保険料軽減を実施する  
ことが予定されている。  
別府市では45%の1万  
6000名の方がこの軽  
減措置を受けられる見込  
みとなっている」と答弁

## 特養の待機者297名



## 高齢者の医療費助成を

えんど市議は「4月以  
降に70歳になる方の医

療費がこの4月から2割  
負担になる。高齢者の医  
療費負担を軽減する老人  
医療費助成を実施してい  
る自治体もあるが、何ら  
かの形での高齢者の医療  
費助成が必要ではないか」

日本共産党は、今後と  
も高齢者の暮らしを守り  
支えるためにがんばって  
いきます。

## 介護保険料はどうなる？

「別府市単独では厳しい。  
県へ働きかけていきたい」  
との答弁でした。

猿渡（えんど）久子市  
議は、特別養護老人ホー  
ムの待機者について質問  
し、増設を求めました。

えんど市議は「前回上  
げすぎたのでは」と指摘。

猿渡（えんど）久子市  
議は1年後に行われる介  
護保険料の改定について  
質問。

「H24年度には40%  
を超える増額だったが、  
この2年間黒字で基金が  
1億9300万となり、  
仮に特養を増設したとし  
ても、27年度からの第  
6期で介護保険料は大幅  
に上がることにはつなが  
ない。消費税増税に伴  
い、第6期では国が負担  
割合を増やし、低所得者  
の保険料軽減を実施する  
ことが予定されている。  
別府市では45%の1万  
6000名の方がこの軽  
減措置を受けられる見込  
みとなっている」と答弁